
 

El Ocio 

Topic 16 

¿Por qué tomamos uvas en Nochevieja? 

Esta costumbre tan española se remonta a comienzos del siglo XX. Parece que en 1909 hubo 
una cosecha de uva tan elevada que los cosecheros no sabían muy bien qué hacer con todas 
las que les sobraban. Se les ocurrió deshacerse de ellas diciendo a la gente que empezar el 
año nuevo comiendo una uva por cada mes atraía la buena suerte. Quizá esto pueda explicar 
por qué en otros países no existe esta tradición, aunque tengan las suyas propias. En Italia, por 
ejemplo, se considera símbolo de buena fortuna iniciar el año nuevo comiendo un plato de 
lentejas. 

Mía 

Question 16a 

Empareja las palabras siguientes con su equivalente en inglés. 

1 remontarse a a to begin 5 atraer e to get rid of 

2 una cosecha b to bring 6 iniciar f to be excessive 

3 sobrar c harvest 7 lenteja g to go back to 

4 deshacerse de d lentil   

Question 16b 

Rellena el cuadro con la información que falta. 

1¿Hace cuántos años comenzó esta costumbre?  

2¿Por qué tuvieron los cosecheros de uvas un 
problema? 

 

3¿Cómo resolvieron el problema?  

4¿Cuántas uvas comen los españoles en Nochevieja?  

5¿Por qué toman lentejas los italianos en Nochevieja?  
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